

# Fundamentos del nivel primario de salud

Desde los primeros momentos en los que se comenzaron a percibir problemas en los sistemas por los que se regían los establecimientos de atención sanitaria se reflejan como aspectos que de cierta manera han obligado a la mejora de los indicadores sanitarios, pero no de manera aislada, sino integrados a un proceso de transformación junto con otros programas sociales. La reforma de salud debe superar las dificultades que se le presentan, que puede ser como la atención prehospitalaria (paramédicos), médicos de atención primaria (que son los primeros en atender en los respectivos centros de salud),

Para encontrar soluciones a la baja calidad de estos servicios, los médicos (o el personal en general que labora en ese aspecto en específico) estarán condicionados a reinventarse, de manera que se eviten enfermedades y propicien el autocuidado de la salud que se otorga a las personas de acuerdo a su edad, sexo, e independientemente de la causa por la que la visitan.